



Landeshauptstadt Wiesbaden | Gutenbergschule / Mosbacher Str. 1 / 65187 Wiesbaden

An die
Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe Q2

Gutenbergschule Gymnasium

Mosbacher Str. 1
65187 Wiesbaden
Telefon: 0611 31-2255/2256
Telefax: 0611 31-3926
E-Mail: gutenbergschule@wiesbaden.de
Homepage: <http://www.gutenberg-gym.de>

Datum und Zeichen Ihres Schreibens

Unser Zeichen

Datum

Samstag, 25. April 2020

Liebe Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe Q2,

sicher haben Sie bereits aus den Medien erfahren, dass am Montag der Präsenzunterricht in der Jahrgangsstufe Q2 wieder beginnt. Wir alle freuen uns, dass es wieder losgeht und wir uns wieder vor Ort begegnen. Doch diese Begegnungen werden unter gänzlich anderen Voraussetzungen stattfinden als vor den Osterferien. Es wird Verhaltensregeln geben, ohne die eine Beschulung nicht stattfinden kann. Es ist ungemein wichtig, dass diese streng eingehalten werden.

Hier die wichtigsten Dinge zum Schulstart im Überblick:

1. Zunächst starten wir nur in den **Leistungskursen** und in den **Grundkursen der Fächer Deutsch und Mathematik**. Im Sport-LK wird lediglich Sport-Theorie unterrichtet. In allen anderen Fächern läuft es mit den Aufgaben wie bisher: Sie bekommen Aufgaben auf elektronischem Wege und bearbeiten sie zuhause oder nehmen an digitalen Unterrichtsangeboten teil.
2. Die Kurse finden zu den üblichen Zeiten im Stundenplan statt. Der Grundkurs Deutsch vom Freitag 5./6. Stunde wird auf Mittwoch, 5./6. Stunde, verlegt. Der Musik-LK findet Mo, 11:30 Uhr – 13:30 Uhr, und Mi, 08:30 Uhr – 11:00 Uhr, am Mosbacher Berg statt.
3. Kranke Schülerinnen und Schüler bleiben zu Hause und melden sich per E-Mail beim Kurslehrer ab.
4. Schülerinnen und Schüler die eine Vorerkrankung haben, die einen schweren Verlauf von COVID-19 erwarten lässt, sind vom Unterricht befreit. Diese Zugehörigkeit zu einer Risikogruppe muss mit Hilfe einer ärztlichen Bescheinigung bestätigt werden. Für Schülerinnen und Schüler, die im Haushalt mit einer Person aus einer Risikogruppe leben, gilt das gleiche.
5. Ein Mindestabstand von 1,50 m zu den Mitschülerinnen und Mitschülern muss unbedingt über den gesamten Schultag eingehalten werden. Eine Begrüßung per Handschlag oder Umarmung darf nicht stattfinden.
6. Allgemeine Hygieneregeln müssen unbedingt eingehalten werden (z.B. Handhygiene, Husten- und Niesetikette).
7. Das Robert-Koch-Institut empfiehlt das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung auf dem Schulweg und in den Pausen. Im Unterricht besteht nach derzeitigen Richtlinien keine Maskenpflicht.
8. Die Schülergruppen werden in den allermeisten Fällen auf zwei nebeneinander liegende Räume aufgeteilt. Die Tische sind so gestellt, dass der Mindestabstand eingehalten wird.

9. Nach dem Unterricht muss der Platz mit bereitgestellten Materialien gereinigt werden.
10. Die Schule wird nach jedem Unterrichtstag intensiv gereinigt.
11. Eventuelle Anliegen an das Sekretariat sollen vorab per E-Mail angefragt werden.
Schülerinnen und Schüler sollen das Sekretariat nur betreten, wenn Sie explizit dazu aufgefordert wurden (z.B. per E-Mail zum Abholen von Schulbescheinigungen).
12. Ein rechtzeitiges Erscheinen zum Unterricht ist wie immer zwingend erforderlich. Alle Schülerinnen und Schüler erhalten vorab Informationen über die Unterrichtsräume. Ein Aufenthalt auf dem Schulgelände ist nur unmittelbar vor und nach dem Unterricht sowie in den Pausen vorgesehen. Das Schulgelände ist nach dem Unterrichtschluss zu verlassen.
13. Ein Zuwiderhandeln gegen die vorgegebenen Regeln oder gegenüber den Anweisungen der Aufsicht führenden Lehrkraft führt zum Ausschluss vom Unterricht am gleichen Tag.

Wir haben in den letzten Tagen erfahren, wie wertvoll Präsenzunterricht ist. Bitte bereiten Sie den Unterricht sorgfältig vor und nach. Die Erteilung von Präsenzunterricht in den einzelnen Jahrgangsstufen hängt nach wie vor von der allgemeinen Lage hinsichtlich COVID-19 ab. Sie alle können mit Ihrem Verhalten dazu beitragen, dass die Krise bewältigt werden kann und gleichzeitig wichtige Bildungsziele erreicht werden.

Mit freundlichen Grüßen und den besten Wünschen hinsichtlich der Gesundheit,
ich freue mich ganz persönlich, dass bald wieder Schülerinnen und Schüler das Schulgebäude mit Leben füllen,

Dr. Martin Buchwaldt, OStD
(Schulleiter)